## Un bateau égyptien attaque des pêcheurs palestiniens



Jérusalem, 22 février (RHC-EFE)- Des sources de l'Union des Pêcheurs de la Bande de Gaza ont dénoncé qu'un bateau militaire égyptien a tiré sur des pêcheurs palestiniens qui se sont approchés des eaux juridictionnelles de l'Égypte.

L'organisation palestinienne a déclaré que l'incident, le second survenu en moins d'un an, n'a fait ni victimes , ni causé de dommages. Elle a précisé qu'il s'est produit dans les limites des eaux territoriales de Gaza.

Certains analystes considèrent que les agressions des forces égyptiennes sont le résultat de la détérioration des relations entre le gouvernement de Hamas, qui contrôle Gaza depuis 2007 et celui du Caire, après la destitution du président égyptien , Mohamed Mursi et l'enlèvement de la légalité aux Frères musulmans.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/15381-un-bateau-egyptien-attaque-despecheurs-palestiniens$ 



## Radio Habana Cuba